

Nach den Weihnachtsferien haben wir Kinder in der ersten Stufe wieder mit der Handarbeit begonnen. Alle machen mit – Jungs und Mädels! In diesem Jahr besticken wir unseren Stoff mit unterschiedlichen Mustern und in die Mitte sticken wir dann unseren Namen. Daraus soll dann anschließend ein Kissen oder ein Beutel genäht werden. Gar nicht so einfach die Sticknadel immer ins richtige Loch zu führen. Zum Glück dürfen unsere Fräuleins jeden Freitag auf tatkräftige Unterstützung zählen. Ganz viel liebe Omas und auch Mamas kommen nämlich dann in die Schule und helfen uns bei der Arbeit. Das gefällt nicht nur uns Kindern sehr gut. Wir haben den Eindruck, dass sich auch unser Besuch sehr wohl bei uns fühlt. Das ist sehr schön!

Vielen Dank euch allen!



